

Unser Umgang mit dem Älterwerden und dem Lebensende



Lebensqualität hängt von unseren Erwartungen ab

Warum Lebensqualität nicht erst bei Krankheit oder bevorstehendem Tod ein Thema sein sollte und was unsere Einstellung dazu beitragen kann.

Dienstag, 21. März 2023
19.30 Uhr im Pfarreiheim Sachseln

Referent:

Dr. med. Roland Kunz,
Facharzt für Geriatrie und Palliativmedizin
ehem. Chefarzt Stadtpital Zürich Waid

Eintritt frei

Die Arbeitsgruppe Erwachsenenbildung des Pfarreirates Sachseln lädt herzlich dazu ein.

Unsere Lebensqualität hängt einerseits von äusseren, nicht beeinflussbaren Faktoren ab, andererseits aber auch von unseren Erwartungen ans Leben, ans Älterwerden und letztlich ans Ende.

Wie können wir Einfluss nehmen, welche Fragen müssen wir uns stellen, mit welchen Entscheidungen sollen wir uns auseinandersetzen? Ist Lebensqualität trotz Krankheit möglich und was trägt dazu bei?

Diesen Fragen geht Herr Dr. Kunz in seinem Referat nach.

Anschliessend besteht die Möglichkeit, mit dem Referenten ins Gespräch zu kommen und sich auszutauschen.



Pfarrei Sachseln

Pilatusstrasse 3, 6072 Sachseln

www.pfarrei-sachseln.ch